

Stuttgart, 27.02.2018

Sportanlage des Turn- und Sportvereins Jahn Stuttgart-Büsnau e.V. im Stadtbezirk Stuttgart-Vaihingen; Umbau des Tennenplatzes in einen Kunststoffrasenplatz

Beschlussvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Ausschuss für Umwelt und Technik Verwaltungsausschuss	Beschlussfassung Beschlussfassung	öffentlich öffentlich	20.03.2018 21.03.2018

Beschlussantrag

1. Dem Umbau des Tennenplatzes des Turn- und Sportvereins Jahn Stuttgart-Büsnau e.V. in einen Kunststoffrasenplatz mit granulatverfüllter Polschicht nach den Plänen des Ingenieurbüros für Hoch- und Tiefbau Dipl. Ing. Albrecht Ott, Untereisesheim und dem Kostenanschlag des Tiefbauamtes vom 13.04.2017 mit einem Gesamtaufwand von 750.000 EUR wird zugestimmt.
2. Die Auszahlungen in Höhe von 750.000 EUR werden im Teilfinanzhaushalt 2018 THH 520, Amt für Sport und Bewegung im Projekt Nr. 7.520138, TSV Jahn Büsnau e.V., Umbau Tennenplatz, Ausz. Gr. 7873, Sonstige Baumaßnahmen gedeckt.

Begründung

Der Tennenplatz auf der Sportanlage des TSV Jahn Büsnau e.V. wurde im Jahr 1970 von der Landeshauptstadt Stuttgart gebaut. Aufgrund seines Alters und des intensiven Spielbetriebs befindet sich der Tennenplatz in einem schlechten Zustand. Aus diesem Grund soll der Tennenplatz in einen Kunststoffrasenplatz mit granulatverfüllter Polschicht umgebaut werden. Den Fußballmannschaften des TSV Jahn Büsnau e.V. stehen dadurch bessere und vor allem ganzjährig nutzbare Trainings- und Spielmöglichkeiten zur Verfügung.

Beim Umbau werden der Tennenbelag abgetragen und auf der Schottertragschicht der Asphaltbelag und die Elastiktragschicht eingebaut. Darauf wird der Kunstrasenflor verlegt, der mit einer Mischung aus Sand- und Gummigranulat verfüllt wird. Das Spielfeld wird die Maße 90 m x 59 m aufweisen.

Die Baumaßnahme soll von Juni bis Oktober 2018 ausgeführt werden, sodass der Platz im Winterhalbjahr 2018 zur Verfügung steht.

Der TSV Jahn Büsnau e.V. hat derzeit 423 Mitglieder, davon sind 185 (rund 43,74 %) Kinder und Jugendliche unter 18 Jahren. Der Verein nimmt aktuell mit zwei aktiven Herren- und zwei Jugendmannschaften am Spielbetrieb des Württembergischen Fußballverbands teil. Auf der Sportanlage im Adolf-Engster-Weg verfügt der Verein neben einem Tennenplatz, noch über ein Rasenspielfeld. Beide Plätze werden intensiv von der Fußballabteilung des TSV Jahn Büsnau e.V. für den Trainings- und Spielbetrieb genutzt.

Darüber hinaus werden die Sportflächen von der Steinbachschule, dem Jugendtreff Lauchhau sowie dem Kinderhaus Büsnau bei Bedarf genutzt.

Finanzielle Auswirkungen

Die Bereitstellung der Mittel für das Projekt wurde im Rahmen der Haushaltsplanberatung zum DHH 2018/2019 vom Gemeinderat beschlossen. Der Gesamtaufwand der Maßnahme beträgt 750.000 EUR. Die Mittel stehen im Teilfinanzhaushalt 2018 THH 520, Amt für Sport und Bewegung, PSP-Element 7.520138.300, Finanzposition 78730000, Sonstige Baumaßnahmen zur Verfügung.

Mitzeichnung der beteiligten Stellen:

Referat T

Vorliegende Anfragen/Anträge:

Erledigte Anfragen/Anträge:

Dr. Martin Schairer
Bürgermeister

Anlagen

<Anlagen>